
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

INDICAÇÃO Nº 1787/2021

Realizada a revisão da quantidade de ônibus 
que fazem o trajeto partindo do terminal 
central de integração com destino ao 
Shopping Jaraguá e vice-versa.

Venho respeitosamente por meio deste, com os meus cordiais cumprimentos, 
indicar ao Senhor Nilson Carneiro, Diretor Presidente da Controladoria do Transporte de 
Araraquara, no sentido de que seja realizada a revisão da quantidade de ônibus que fazem o 
trajeto partindo do terminal central de integração com destino ao Shopping Jaraguá e vice-
versa.

A solicitação se faz necessária tendo em vista que trabalhadores do Shopping 
Jaraguá entraram em contato com este gabinete, externando a preocupação dos funcionários 
de todo o complexo comercial no que se refere a pouca circulação de transporte coletivo 
naquela região.

O período de isolamento social que estamos vivendo resultou em um número 
menor de pessoas circulando na cidade, é verdade. 

No entanto, a existência de menos demanda no transporte coletivo não pode 
ser usado como subterfúgio do consórcio de transporte local para simplesmente extinguir 
determinados horários, sem qualquer estudo do impacto que isso poderia causar na 
comunidade assistida por aquela linha de ônibus. 

A bem da verdade, deveria ocorrer o oposto, ou seja, aumentar a frota e 
horários disponíveis, objetivando a diminuição do número de passageiros nos coletivos, 
ajudando a prevenir a propagação do coronavírus.

Neste sentido, cumpre-nos demandar, COM URGÊNCIA, que sejam 
aumentados os horários e o número de coletivos que partem do Terminal Central de 
Integração rumo ao Shopping Jaraguá (Linha Rodorib), notadamente no horário 
compreendido das 10h às 11h da manhã, em razão de ser o horário em que são iniciados os 
turnos de trabalho naquele complexo comercial.

De igual modo, e com MESMA URGÊNCIA, acima mencionada, é indispensável 
que os horários e o número de coletivos que partem do Shopping Jaraguá rumo ao Terminal 
Central de Integração também sejam aumentados, principalmente no horário a partir das 19h, 
ocasião em que os trabalhadores deixam o serviço para voltarem pra casa.

O presente serve, ainda, para que seja solicitado um estudo técnico sobre o 
impacto que a diminuição dos horários de ônibus vêm causando na comunidade por eles 
assistida e, principalmente, que seja abordada a lotação que cada ônibus vem tendo diante 
desta diminuição de circulação.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, aproveito o ensejo para 
reiterar meus votos de estima e apreço.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 26 de abril de 2021.

THAINARA FARIA
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